

# あすなろだより 4月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会

担当 2年6組



## 新入生の皆さんご入学おめでとうございます。

はじめまして。あすなろ会です。

あすなろ会とは主にボランティアを行う部活動です。そうはいてもボランティアが大好きという人は少ないと思います。

しかし、実際に参加してみると、ボランティアはとても楽しくて、今ではもっとたくさんのボランティアに参加したいと思うようになりました。

ボランティアは強制されてやるものではなく、「ボランティア」の言葉の意味に現れているように「自ら進んで人のために力を発揮する」ものです。そのような経験を積むことで、人として成長できるのではないかと思います。

あすなろ会は本当に和気あいあいとしていて、上下関係なく活動しています。

男子部員も大々大歓迎です。興味がある人は是非、被服室へ一度来てみてください！



### <常時行っている活動>

#### ○ペットボトルキャップの回収（エコキャップ活動）

今年度も、ペットボトルキャップを回収します。ペットボトルキャップは860個でワクチン一人分になります。途上国の子どもたちにワクチンが届くようにご協力よろしくお願ひいたします。

ペットボトルを捨てる時はキャップとペットボトル部分を分別して、あすなろ会が回収しやすいように下記の3か所の場所に置いてある回収箱に入れてください。

大量にある場合などは、家庭科教官室に持って来ててください！！



脱靴場前	事務室前	自動販売機横

#### ○子ども食堂

美鈴が丘公民館 2階ホールで毎月第二土曜日の17時から19時まで子ども達や地域の方々に向けて地域ボランティアの方とご飯を提供しているボランティアです。

みなさんのご協力よろしくお願ひします！！！！

○2021 年度に美高生が参加したボランティアを紹介します。

ぶちバラ	夏休み子どもエコ教室	オープンスクール
		
<p>スペシャルオリンピックスは知的障害者の方が日ごろのトレーニング成果を発表し、社会性の発達、家族以外の人と行動することを目的にした大会です。今年度の11月に開かれる大会に向け、事前研修を行いました。</p>	<p>「朝顔グリーンカーテン」に囲まれた集会所で、美鈴が丘小学校の子ども達に、快く学習できるよう支援する活動です。私たちは新聞の記事を用いた授業を行い、子ども達の分からない問題のサポートなどを行いました。</p>	<p>中学生に高齢者の疑似体験グッズを装着してもらい、お年寄りの人のために作られたユニバーサルデザインの箸を使うことができる豆つかみや、視覚・聴覚障がい者がどのように感じるか体験してもらいました。</p>
ウォークラリー	ユニセフ国際会議場	はがき切手
		
<p>クイズに答えながら平和公園の慰霊碑を巡って歩く、オリエンテーリングのボランティアに参加しました。</p>	<p>ユニセフのパネル展示のボランティアを行いました。パネルには、私たちよりも幼い九歳の男の子の生活が書かれ、世界の実情を学びました。</p>	<p>回収した切手 1kg がユニセフを通して子どもたちの支援金 500 円分、書き損じハガキは 3 枚で地雷の撤去費用として募金することができます。</p>
さわやか清掃	ランチョンマットとカード作り	宿題やつつけ隊
		
<p>秋ごろに、各部活で地域の清掃をします。日頃お世話になっている地域の人に感謝の気持ちを表します。</p>	<p>3 月に美鈴が丘小学新 1 年生に送るランチョンマットとカードを作りました。感謝の言葉をいただきました。</p>	<p>毎週土曜日に佐伯区地域福祉センターに地域の学習ボランティアの方と小学生に勉強を教えています。</p>

ベルマークも集めています。ベルマーク一枚一円になり、様々なものを買うことができます。ベルマークを持っている人は、家庭科教官室前の提出袋へ提出して下さい!!!!